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6.11 モルック大会

4.2 ボーリング大会

毎年恒例のボーリング大会が開催
されました。
今年はスコアの400台は出ません
でしたがそれでも高得点争いの大
会となりました。

社内報のメール配信をご希望される方は右記までご連絡をお願いいたします 連絡先 ： info@e-houan.co.jp

モルックって何？から始まったこの
大会も今回で3回目。
こっそりと自主練をしているのでは？
と思うくらい、全体的な腕前があがっ
てきているのを感じました。今回はハ
イレベルな戦いが繰り広げられまし
た。

4.11 安全衛生協議会総会

豊安工業株式会社安全衛生協議会が
執り行われました。
総会は、会員皆様のご協力により. 滞りな
く終了いたしました。

6.11 避難訓練

4.17 社内HIC杯

社内HIC杯が、初心者歓迎のスタイ
ルになって3回目を迎えました。
今年も、前日まで降っていた雨が嘘
のような快晴でのplayとなりました。

7.23 草野球大会

しっかり指を
入れて

狙いを
定めて

このシルエットで
想像してください

やったー！

毎年4月に行われるボーリング
大会も今年で6回目。
今年は新入社員がいない、少し
寂しいボーリング大会となりまし
た。

総会の最後、弊社安全衛生協議会の
設立からご尽力いただきました
辻安全サービスセンター 辻宏夫様に
長年の功績を称え感謝状を贈呈いた
しました。

副会長の香田設備
工業株式会社様より
「災害の無い一年に
しましょう」との開会
のご挨拶を頂戴いた
しました

会長の挨拶 抜粋
「安全の入口は、人と人と
のコミュニケーションや礼
儀から成り立つのかなぁと
思います。何事も相手の
立場に立って考えられる
のが安全に繋がるのだと
思います。今一度、初心
にかえり、災害の無い良
い1年となります様に」

副会長の有限会社
大永工業様より「悲
しい事故が起きない
様に」と閉会のご挨
拶を頂戴いたしまし
た

辻安全サービスセンター 辻太朗様よりご挨拶を頂戴
いたしました。辻様からは、トラック荷役作業の安全対
策強化についてお話しいただきました。

年に1度の避難訓練を実施しました
訓練では、マグニチュード6の地震
が東海地方に発生したと想定して行
われました。

M6の地震が発生
すぐに机の下にも
ぐり、揺れが収ま
るまで待ちます

1階ショールーム
の奥で火災が発
生したとの報告が
あり、指揮班は防
火管理者の指示
を受けます

指揮班の指示で
消火班は消火器
で消火にあたりま
す

救護班はけが人を
担架で運びます

防火管理者は最
終報告を社長に
行い、訓練は終
了です

訓練の最後に社長より 「今日の訓練では、避難経路の再確認や、役割確認が出来
たと思います。1年に1度しかない訓練ですのでしっかりと頭に入れておいて下さい。ま
た年明け以降、地震によるANPIC（安否確認システム）からの通知が頻繁に送られて
きていて、またかと思い他人事になってしまっているのではないでしょうか。慣れが一番
怖いです。本当に地震が起きた時にすぐ対応出来る様習慣づけ、常に自分事と思い
対応する様にしましょう。」 と総評がありました。

昨年のディフェン
ディングチャンピ
オン
さすが余裕の表
情です

ﾁｬﾝﾋﾟｵﾝは
女子に囲ま
れ、ここでも
余裕の表情

今日は楽しみましょー♪

社長、お昼寝
ですか？(笑)

K部長の連覇なるか…と
思われた今回のHIC杯。
結果は、←この位置で
挨拶をしている事で察し
て頂ければ幸いです
(笑)

試合前は整列して
挨拶 「よろしくお願
いします！」

どこを狙うか、どれを
倒すか、各チーム入
念に打合せをして投
擲していきます。
しっかり打ち合わせ
ても思い通りいかな
いのがモルックの楽
しい所です。

今回の賞品はココトモファーム
のバームクーヘン

 優勝チームの皆さん

Let’s

Molkky

今回の優勝チームは、狙った
スキットルをしっかり倒すこと
が出来たチームでした。
来年このメンバーは一緒にし
ないで！と周りから注文が出
たくらいです。
優勝おめでとうございます。

今年の草野球大会は久しぶりに対
外試合となりました。
社内で野球をするきっかけになった
のはティ・ケイ・テック様との交流戦
が始まりでした。
それからコロナを経て、5年ぶりの交
流戦となりました。。

両チームの社長が
がっちり握手をして
play ball

相手チームの若くてパワフルなピッ
チャーをなかなか捉える事が出来
ず、終始劣勢。
それでも3回には2点差まで追い上
げたのですが、4回に再度引き離さ
れ、追い上げむなしく12-9で負け
てしまいました。

最後は全員とても素敵な表
情をしていました。
暑い中、お疲れ様でした。



7.10-7.12 屋久島

5.20-22 鹿児島

ダーツの旅、1番手で出発したのは
男性6人組。
鹿児島に出かけて行きました。
示現流史料館、天文館、白クマ菓
琲等を巡ってきました。

5.22-5.24 和歌山

2番手で出発したのは男女混合班。
女子が多いせいか、和歌山という場所の
せいか、映え写真多め
黒潮市場、ポルトヨーロッパ、友ヶ島、那
智大社などを巡る旅でした。

7.2-7.5 茨城

3番手で出発した班の行き先は茨城
愛知から茨城は思っていた以上に
アクセスが良くない!!
また、茨城に行ってからも行きたい
所が遠すぎる等色々断念はしたもの
鹿島神宮、JAXA、牛久シャトーなど
を楽しんできました。

初日の昼食は東京
駅でラーメン
豊安社員はラーメン
好きが多い

【研修旅行特集】
2020年に抽選会を実施した後コロナ禍
突入となり実施できなかったダーツの旅

5年ぶりに実施されました!!

また、今年も屋久島研修が実施されました
その様子も一緒にご覧ください

鹿児島の美味しい物♡
薩摩黒豚
白クマ
鹿児島ラーメン

初めは種子島に行きたい!!と言って
いた6人。日程と予算の都合でか
ないませんでした。それでも、桜島
の叫びの肖像や、鹿児島グルメを
堪能し、鹿児島旅をしっかり楽しん
で帰ってきました。

和歌山と言えば
マグロ
生カゲロウ
和歌山ラーメン
ここでもラーメン…笑 童心にかえりすぎ 笑

初日のお昼は黒潮市場へ行き、マグロを
堪能、その日夜は夕飯後に〆のラーメン。
（夕飯前にもラーメンを食べた人もいたらし
い… ）
2日目は、友ヶ島に行き、ラピュタの世界
観を楽しみ、翌日はエネルギーランドから
の那智大社を拝観、那智の滝でマイナス
イオンを沢山浴びてきました
3日間でトータル48,000歩をみんなで歩い
てきました。

ステキすぎる♡

初日は勝負の神様「鹿島神宮」で先ずは運試し！
おみくじをみんなで引きました。結果は… (^^;
2日目は提灯づくり体験。いつも以上に？真剣に取
り組んでいました。JAXAでは宇宙飛行士の選抜訓
練の大変さを知り、宇宙飛行士の偉大さを改めて
知る事が出来ました。
最終日はイケメンがたくさん出て来るドラマに使わ
れた場所、牛久シャトーにて豪華ランチで旅を締め
くくりました。

例年、新入社員や若手社員で構成
される屋久島研修。
今回は過去最高の平均年齢となり
ました。その理由は…

先ずは霧島神宮で
明日の安全祈願
「全員完歩できます
ように 」とりあえず乾杯

「明日は無事に帰還
できますように？」

屋久島

縄文杉に会いに
行ってきます 今回、過去最高の平均年齢となった理由は…

今回は中途入社の社員5名+部長4名+社長の総勢10
名で実施されたからです。
20代が1名だけという参加者で心配されたのは、往復約
8時間、全員完歩出来るのか？でした。
そんな周りの心配を他所に、全員完歩 素晴らしい

実は社長の引率が今回で最後。次回からは部長たちが
ローテションで引率です。頑張れ～！

完歩のご褒美は疲労回復
効果のある「薩摩黒豚のし
ゃぶしゃぶ」です♡
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